

# BISTRO NOMADE

## Menu

### STREETFOOD

#### Eggs Benedict

- Pain brioche avec œufs pochés et garniture du chef, garnis de sauce hollandaise.
- Brioche bun with poached eggs and topping from the chef, topped with Hollandaise sauce.

€ 15,00

#### Bistro Nomade burger

- Pain brioche avec 150gr de bœuf local du BBQ, fromage local fondu, tomate, oignons caramélisés, pancetta, laitue, cornichons, moutarde française et mayonnaise au truffe.
- Brioche bun with 150gr local beef from the BBQ, local melted cheese, tomato, caramelised unions, pancetta, lettuce, pickles, french mustard and truffel mayonnaise.

€ 15,00

#### Black Crows burger

- Pain brioche avec 150gr de bœuf local du BBQ, avocat, bacon, chorizo, fromage fondu et un œuf au plat sur le dessus.
- Brioche bun with 150gr local beef from the BBQ, avocado, bacon, chorizo, melted cheese and a fried egg on top.

€ 17,00

#### Sandwich pulled pork

- Sandwich avec porc effiloché, salade, salade de chou, légumes aigre-doux et sauce asiatique.
- Sandwich with pulled pork, salad, coleslaw, sweet-and-sour veggies and asian sauce.

€ 13,00

#### Sandwich pulled duck

- Sandwich au canard tiré du BBQ, roquette, champignons et aioli à la moutarde.
- Sandwich with pulled duck from the BBQ, rocket, mushrooms and mustard-aioli.

€ 13,50

#### Sandwich bavette

- Sandwich avec bavette tranchée du BBQ, laitue, tomate et chimichurri.
- Sandwich with sliced bavette from the BBQ, lettuce, tomato and chimichurri.

€ 13,00

#### Sandwich picanha

- Sandwich avec picanha tranchée du BBQ, laitue et Pico de Gallo.
- Sandwich with slices picanha from the BBQ, lettuce and Pico de Gallo.

€ 13,00

#### Sandwich BLT

- Sandwich avec bacon, laitue et tomate.
- Sandwich with bacon, lettuce and tomato.

€ 10,00

#### Loaded fries boeuf bourguignon

- Frites garnies de bœuf bourguignon.
- Fries topped with boeuf bourguignon.

€ 13,00

#### Loaded fries pulled pork

- Frites garnies de porc effiloché.
- Fries topped with pulled porc.

€ 13,00

### PLATEAUS

#### Plateau de fromage

- Une variété de fromages, servis avec du pain, des dips et des noix.
- A variety of cheese, served with bread, dips and nuts.

€ 10,00

#### Plateau apéro

- Un plateau pour 2 personnes avec une variété de saucisses et de viandes, une variété de fromages, du pain, des dips et des noix.
- A platter for 2 persons with a variety of sausages and meats, a variety of cheese, bread, dips and nuts.

€ 22,00

### VEGA(N)

#### Sandwich veggie

- Sandwich aux légumes du BBQ, avocat écrasé, laitue, kimchi, champignons, oignons caramélisés et mayonnaise au tofu.
- Sandwich with veggies from the BBQ, smashed avocado, lettuce, kimchi, mushrooms, caramelised unions and tofu mayonnaise.

€ 13,00

#### Salade fromage de chèvre

- Salade mixte avec fromage de chèvre local, miel, noix, fruits secs et vinaigrette aux noix. Servie avec du pain.
- Mixed salad with local goat cheese, honey, nuts, dried fruits and a walnut vinaigrette. Served with bread.

€ 17,00

#### Curry

- Curry végétalien bien garni avec des légumes grillés du barbecue et des pois chiches, servi avec du riz.
- Well filled vegan curry with grilled veggies from the BBQ and chickpeas, served with rice.

€ 22,00

### BISTRO

#### Salade caesar

- Salade Romana, blanc de poulet du BBQ, œuf poché, parmesan, croûtons et vinaigrette césar maison. Servie avec du pain.
- Romana salad, chicken breast from the BBQ, poached egg, parmesan cheese, croutons and a homemade caesar dressing. Served with bread.

€ 20,00

#### Bistro Nomade burger

- Pain brioche avec 150gr de bœuf local du BBQ, fromage local fondu, tomate, oignons caramélisés, pancetta, laitue, cornichons, moutarde française et mayonnaise au truffe. Servie avec des pommes de terre rôties et une salade.
- Brioche bun with 150gr local beef from the BBQ, local melted cheese, tomato, caramelised unions, pancetta, lettuce, pickles, french mustard and truffel mayonnaise. Served with roasted potatoes and a salad.

€ 21,50

#### Bavette

- Bavette de bœuf local du BBQ, servie avec des pommes de terre rôties, du chimichurri et une salade.
- Bavette from local beef from the BBQ, served with roasted potatoes, chimichurri and a salad.

€ 25,00

#### Picanha

- Picanha de bœuf local du BBQ, servie avec des pommes de terre rôties, du Pico de Gallo et une salade.
- Picanha from local beef from the BBQ, served with roasted potatoes, Pico de Gallo and a salad.

€ 25,00

#### Entrecôte

- Entrecôte de bœuf local du BBQ, servie avec des pommes de terre rôties et une salade.
- Entrecôte from local beef from the BBQ, served with roasted potatoes and a salad.

€ 27,00

#### Confit de canard

- Confit de canard, servie avec une compôte de canneberges, des pommes de terre rôties, et une salade.
- Confit de canard, served with a compôte from cranberries, roasted potatoes and a salad.

€ 25,00

#### Boeuf Bourguignon

- Bœuf bourguignon classique à la française, servi avec des pommes de terre rôties et une salade.
- Classic french style boeuf bourguignon, served with roasted potatoes and a salad.

€ 22,00

### DESSERTS

#### Tiramisu

- Fait maison.
- Homemade.

€ 10,00

#### Dessert du jour

- Dessert of the day

€ 15,00

**Demandez notre spécialité du jour! / Ask for our daily specialty!**

